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２面 緑が丘ホームページの開設 

３面 役員退任挨拶 

４面 緑のわーわー広場 

緑が丘の人口と世帯数 
2021/3/1 現在（名張市ホームページより） 

●人口 2,294   （前年比 -22） 
（東 751・中 823・西 720）

●世帯数 950   （前年比  -2） 
 

日頃から自治会活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染症が終息していない状況下において定時総会を開催することは困難なため、 

委任状にて役員会に一任をいただくことにさせていただきました。 

その結果、提出された委任状の数は６７７で構成会員数８４６の２／３以上となりました。尚、３月 

２９日の新旧役員が出席した役員会でこの結果を確認し議案書は承認されました。 

【頂いたご意見】頂いたご意見は役員会にて検討します。 

  〇役員構成に多様性が必要であり、今の役員選出方法から脱却すべき 
  〇「心の通い合う助け合い精神・・」を謳った活動方針３に沿った役員の選出 

  〇しっかりした材質のゴミ箱の設置 
 

新会長あいさつ 

 

西区長として選任されました 

中谷恒雄です。皆様のお住ま 

いの緑が丘住宅は、最初の入 

居が始まったのが昭和４９年 

からで早い入居の方は約４７ 

年経ちます。名張のどの地区 

も同じですが、緑が丘地区も 

どんどん高齢化が進み、空き 

家も目立ち始めています。 

そのような状況の中、安全・ 

安心・快適な緑が丘を目指して 

緑が丘に住んでいて良かったと思える「まちづく

り」を自治会員の皆様と力を合わせ、また、ご協力

いただき育てていけたらと考えています。 

ワクチン接種が始まりますが、当分の間コロナウ

イルス感染予防のため自治会の行事が縮小される

と思われますが、ご理解の程よろしくお願いしま

す。 
 

この度、会長に信任頂きました 千種啓義（ちぐさ ひろよし）と申します。 

本年度も新型コロナウイルス感染症拡大で総会の開催が中止となり、このような 

形でご挨拶申し上げますことをお許し願います。さて、令和３年度の自治会活動 

ですが、活動方針に則り、誠実に確実に計画を進めていきたいと思っています。 

ことに次の２点を重要な取り組み目標としたいと考えています。 

・防災・防犯意識の向上と安否確認の具体的な行動化   

名張市防災訓練と連動し避難訓練を実施し、前年度に試みた安否確認の方法を 

さらに具体化するよう進めます。また、防犯カメラの３か所追加設置を完了します。 

・「緑が丘ホームページ」midorigaoka3106.com の開始と運用   

感染症や、世代・地域を越えて発展性あるコミュニケーションツールとして、積極的で多方面な

運用活用を行います。 

前年度は、夏祭りを始め、重要なイベントが全て実行できませんでした。スキルの未熟なまま計画 

を進めなければなりません。会員の皆様、先達の皆様のご協力とご支援を切にお願いする次第です。 

よろしくお願い致します。 

 

 長らく名張に住む大阪府民と 

して 1年の内３６０日近くは 

大阪まで通勤していました。 

そして、退職後はカメラを持 

って全国を回りました。 

 緑が丘自治会とは定年退職 

後は空地草刈事業に参加し、 

令和２年度の班長として本格 

的に係わりを持つようになり 

今回東区長に就任することに 

なりました。よろしくお願い 

いたします。 

緑が丘のいいところは子どもが多いことです。

子どもが多いと地域が元気になります。高齢者が

多くなっている今日、この利点を生かした街にな

ってほしいと思います。また近い将来起こると予

想されている東南海地震にも地域の皆さんととも

に助け合っていきたいと思います。 

新東区長あいさつ 新西区長あいさつ 

令和３年度定時総会開催中止について 

内橋歳夫 

 

自治会会長 千種啓義 （中区長） 

中谷恒雄 
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中谷副会長（西区長） 

・敬老の日記念行事 

・自治会資源ごみ回収事業 

・草刈り出合い奉仕 

・コミュニティバス運営協議会 

・蔵持地区まちづくり委員会 

・自治会施設管理者（消防会館） 

 

千種会長（中区長） 

・自治会諸活動の統括 

・夏まつり実行委員会会長 

・空き地草刈り事業 

・緑が丘ホームページ 

・コミュニティバス運営協議会 

・自治会施設管理者（ひだまり） 

●２月度定例役員会（２月２１日）  

①東・西区長選挙の結果について 
②令和３年度新役員の改選状況について 
③令和３年度定時総会の準備について 
④令和３年度の自治会費について 
⑤ひだまりフェスタの開催について 
⑥蔵持地区まちづくり委員会報告 

 

●３月度定例役員会（３月１３日）  

①緑が丘コミュニティバス運営協議会事業報告 
②令和３年度定時総会について 
③臨時役員会開催の案内 
④緑の輪１４１号(４月１日発行)への記事投稿の
お願い 

⑤蔵持地区まちづくり委員会報告 
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内橋副会長（東区長） 

・親子もちつき大会 

・定例役員会事項書作成 

・コミュニティバス運営協議会 

・自治会施設管理者(集会所) 

稲森穂積（西区長） 

自治会の皆様に参加いただける事業ができない

１年でした。しかし、子どもたちの声を聞かせ

てもらい、少しですが２号・３号公園を整備し

元気に遊ぶ姿が見られたことは良かったです。

自治会活動は、ごみ処理問題など地道な取り組

みの積み重ねですが、各役員・地域の皆様にお

助けいただき、任期を終えることができました。

何よりも、多くの方々とつながりができた事を

うれしく思います。 

ありがとうございました。 

 

三瀬幸綱（東区長） 

あっという間の２年間でした。 
１年目の夏祭りや親子もちつき大会など忙しくもあり
楽しい毎日、一変して、２年目は新型コロナウイルス感
染症拡大による活動の自粛。 
そのギャップは大きく残念な思いもありますが、皆様の
力を借りて何とか役割を果たすことができました。 
この間、多くの人に出会い、共に活動し新たな繋がりを
得たことは大きな糧になると思っています。 
一方で、空き缶やたばこ等のポイ捨てを見かけると何か
が欠けていると感じることがあり、これからも「住んで
良かったと言われる緑が丘」を目指して微力ながら協力
していきたいと思っています。ありがとうございました。 
 

➀検索エンジンの上にある 

ＵＲＬ入力箇所に 

midorigaoka3106.com 
を入力 

➁ＱＲコードからアクセス 

(パソコンは不可) 

パソコンの場合 

パソコンの購入、ひだまりに設置予定  
ホームページを運営するに当たってパソコンとプリン
ターを購入します。ホームページの編集や役員会資料
の作成などに使用します。今後、活用方法や管理方法
は順次検討していきます。 

ひだまりにインターネット・Wi-Fi 環境を構築  
会員の皆様とのコミュニケーションや外部情報の有効
活用を図って自治会活動の一層の発展に役立てます。 

 

昨年は、回覧板の自粛が数か月続きました。その時 
情報ツールとしてホームページの必要性を強く感
じました。そしてこの度、「緑が丘ホームページ」
をスタートすることになりました。コンテンツは、 
①「緑が丘と周辺マップ」 
②「行事」 
③「ひだまり・消防会館・集会所」 
④「活動記録」 
⑤「資源ごみ」 
⑥「みどり号」 
⑦「緑の輪」 
⑧「まちづくり委員会」としています。 
まだまだ作成途中で、皆さんのご意見も取り入れな

がらホームページの充実を図りたいと思います。 

《 緑が丘ホームページ 》midorigaoka3106.com がスタートします！！ 

 

 

スマホの場合

ああああああ

ああああああ

ああああ合 

緑が丘ホームページへのアクセス方法 

(例)Yahoo!JAPAN の場合 

緑が丘ホームページ 

アクセス 

してね 

区長退任 ご挨拶 
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「防災訓練の大切さ」 

中１班班長 山根 陸宏 
コロナ禍で主な行事が出

来ない一年となりましたが、

安否確認訓練では多くの方

に参加いただき、防災訓練の

大切さを知りました。 

ご協力ありがとうございま

した。 

また、地域の皆様、特に月当

番、清掃当番の皆様、ご協力

ありがとうございました。 

「ご報告です」会計 佐伯 政雄 
３０年前に引っ越してきた頃、仕事を終え

て歩いていると夜道が明るかったことを思い

出しました。緑が丘の街燈灯が２５０本（電気

代・月平均 55,000 円）あることが会計をやら

せて頂いて初めて分かりました。 

自治会費は何一つ無駄に使われる事なく有

効に使用されている事を報告しておきます。 

 

「迷子犬の保護なども」 

中２班班長 坂本 秀雄 
 コロナ禍の中での班長で活

動自体は少なかったのですが、

出会い奉仕やゴミスポットの

補修などを体験しました。 

また、迷子犬の保護などもあ

りましたが、すぐ飼い主が見つ

かりました。皆様の活動を応援

します。ありがとうございまし

た。 

「一緒に案を出し合い」 

こども育成会会長 矢野 さゆり 
今年は全てのイベントが中止となり、子供達

にとって寂しい１年になってしまいました。 

何かできる事はないかと一緒に案を出し合い

ながら協力して下さった役員の皆様には感謝

です。ありがとうございました。 

「活動は続いていく」 

東１班班長 内橋 歳夫 

コロナ禍で揺れたこの一年、総会で

決定した主だった行事を中止せざるを

得ない一年でした。昨年より名張市の

ゴミ収集の回収方法が変わりました。

また、カラスがゴミスポットをあらす

ことを防ぐための闘いも続いていま

す。イベントは少なかったですが日々

の活動は続いていくわけで、班長とし

て、無事にその任を終えることができ

たのは住民の皆さんの協力があったこ

とと感謝しております。 

「出会いと別れ」 

東２班班長 木村 ユミ子  
今年も又、出会いと別れの桜の

季節がやってきました。 

 昨年の４月から東２班の班長

として地域の方々と接する事が

増え、支え合いながら日々の暮ら

しがあることを実感させられま

した。皆様、本当にありがとうご

ざいました。 

 

「貴重な経験」 

西２班班長 中尾 滋 
 班長として貴重な経験をさ

せて頂きました。 

至らぬ点も多かったと思いま

すが、会長はじめ役員の皆様、

組長様、西２班の皆様のご支

援により何とか務めることが

でき感謝の念に堪えません。 

有難うございました。 

「役員みんなで考え」 

福祉健康部部長 中道 香織 
一つも行事を開催することができずとても

残念でしたが、こんな時期だけど何か皆さんの

役に立てることがないかと役員みんなで考え、

貴重な経験をさせてもらいました。 

ありがとうございました。 

「早く落ち着きますように」 

文化交流部部長 森 香奈絵 
交流が主な目的の部として残念ながら全て

の行事が中止となりましたが、皆様に助けられ

ながら一年を無事終えることができました。 

一日も早く世の中が落ち着きますようお祈り

申し上げます。ありがとうございました。 

 

｢少しずつ理解」書記 中村 邦夫 
２年間ありがとうございました。 

書記という役をいただき満足なものができた

かどうか甚だ疑問ですが、各区長さんにお世

話になり何とか無事終了しました。 

自治会のことも少しずつ理解でき色々な行

事に参加でき良かったです。 

「もしもの時の備えが大切」 

安全部部長 山崎 香里 
活動が殆どできない中においても実施でき

た名張市総合防災訓練でアルファ米のゴハン

を作って良い経験となりました。 

自治会では水、食料の備蓄をしていますが、

各家庭でも、もしもの時の備えが大切だなと改

めて思いました。ありがとうございました。 

 

「深く感謝」 

西１班班長 中谷 恒雄 
 コロナ禍により自治会

の行事が軒並み中止とな

り残念な一年間でした。 

そんな事態の中でも無

事に終了出来たのも役員

の皆様や西１班の各組長

さんや班の皆様のご支援

があった賜物と深く感謝

いたします。 
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～新入会員のご紹介～ 

東２班 井元さん（中１班より転入） 

中１班 田中さん 

よろしくお願いします❣ 
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東１班 

北野 友望（ゆの）ちゃん 

        ２号と３号公園に時計を設置しました          
２月９日に緑の輪第１４０号で案内していました時計を２号と３号公園に

設置しました。 
自治会としても、子どもたちの希望に応えることができて嬉しい思いです。 

この時計が子どもたちの時間を守ることの大事さを知るきっかけになれば幸
いです。 
 これを機会に子どもたちの声・要望が反映できる自治会にして行けたらと
思います。 

「ひだまりパン」と「アルファー米炊出

しセット」を購入しました。 

自治会では、災害時の備えとして非常

食や防災備品の備蓄を進めていきます。 

皆様のご家庭でも、日頃からの備えを

よろしくお願いします。 

防災非常食の 
購入と備蓄 

購入数 備蓄総数

保存水(500ml換算) 324本

乾パン 120缶

アルファー米 50食 521食

ひだまりパン 180食 180食

みそ汁 180食

今年度も、今の情勢を考えて止むを得ず
送る会を中止させていただきました。 
楽しみにしてくださっていた皆さん、申

し訳ありませんでした。今回は６年生へ図
書カードを贈呈しました。 

 
㊗卒業おめでとうございます 

中学校へ行っても頑張って下さい！ 

６年生を送る会中止について 

 

今年の卒業式は３０分と短い式でしたが、式の後には先

生方からの思い出動画や保護者会からは子供たちの感謝

の動画をサプライズで流すなど、愛の溢れたとても感動的

で素敵な卒業式でした。 

蔵持小学校卒業式 ３月１９日 

このメンバーで「緑の輪」を発行しています

● 

こども育成会 

安 全 部 

吉田 

森島 合田 

これからもよろしくお願いいたします‼ 

遊免 

長綱 

募集中 

岡山 

 

「
緑
の
輪
」
の
編
集
委
員
を 

募
集
し
て
い
ま
す
。 

連
絡
先
は
下
記
の
通
り
で
す
。 

吉田まで 

64-3901 

編集委員 7 名ならびに３区長で真剣、慎重そして楽しく「緑の輪」
の編集活動を行っています。興味のある方は参加してみませんか。 

前川 
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